



**DOCENTE: DR. GUILLERMO DEL SOLAR
VILLARREAL.**

**ALUMNA: EVELIN SAMIRA ANDRES
VELAZQUEZ.**

LICENCIATURA: MEDICINA HUMANA.

5° SEMESTRE, 3ER PARCIAL.

MATERIA: MEDICINA DEL TRABAJO.

TEMA: ENFERMEDADES DERMATOLÓGICAS.

Introducción.

Las enfermedades dermatológicas ocasionadas por el ambiente laboral son muy importantes en el ámbito médico, no brinda un mayor certeza para el diagnóstico.



Conclusión.

Las enfermedades dermatológicas ocasionadas por el ambiente laboral son muy importantes en el ámbito médico, no brinda un mayor certeza para el diagnóstico.

Bibliografía

Las enfermedades dermatológicas ocasionadas por el ambiente laboral son muy importantes en el ámbito médico, no brinda un mayor certeza para el diagnóstico.